
     【全員協議会】 当クラブ会長 加藤 博巳さん 

                 （㈱ホンダカーズ三河 ㈱ウィン 代表取締役 社長） 

 

 

 

いよいよ待ちに待った本年度最終例会となりました。会長としてのご挨拶もこれが最後となります。

淋しい限りです。 

さて、昨年の第１回の例会が７月１日でしたので、ちょうど一年前となりますが、今日６月 30 日

に行われる夏越の祓のお話をしました。 

改めて説明します。夏越の祓とは、心身の穢れ、罪や過ちを祓い清める「大祓」の神事のことです。

一年の前半を無事に過ごせたことに感謝すると共に、半年間の罪や穢れをお祓いし、残り半年も清

らかな気持ちで過ごせるように願う神事となります。由来についてはそれぞれでお調べ下さい。 

「人形・形代」を用いての祓いが行われる神社もあります。専らこの辺りで行われている茅の輪く

ぐりについてですが、くぐる方法は案内文が書かれていると思いますので、そちらをご参照下さい。 

ここでは、折角なので、くぐる際の唱え詞を紹介します。 

代表的なものは「祓へ給へ 清め給へ 守り給へ 幸へ給へ」です。 

ほかに和歌を唱えることもあるそうです。１周目に、これが一番有名で、この和歌のみ唱えるとこ

ろもあるとのことですが、「水無月の 夏越の祓 する人は 千歳の命 延ぶといふなり」、２周目に「思

ふ事 皆つきねとて 麻の葉を きりにきりても 祓へつるかな」、３周目に「宮川の 清き流れに 禊

せば 祈れることの 叶はぬはなし」と唱えながら行うと良いそうです。皆さんのご健勝、長寿を願

うものとなります。どうぞ興味のある方はまだ時間が充分あります。是非いらして下さい。 

 

 
      

           

                    

 

 

 

 

岡崎 RC奨学基金功労者 感謝状贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

ご退会の金山久雄さん       （会員スピーチ）      （会員スピーチ） 

                     𠮷川正敏さん        芳村浩次さん 

 
 

第 3418 回例会（今年度 1 回）   例会場：岡崎市竜美丘会館大ホール 

第 3401 回例会（今年度 18 回） 

回回） 前回の会長挨拶 

2021年 6月 30日 
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2021年 7月 7日 

日 
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国際ロータリーテーマ 『奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために』 

岡崎ロータリー会長方針  『入りて学び 出でて奉仕せよ』 

私達の中期ビジョンの達成に向け「和衷協同」 



 

新会員紹介  

氏  名  長谷川 孝さん                 

職業分類 銀行業                      

職  名  株式会社みずほ銀行 名古屋法人第一部 

     岡崎担当部長 

 

氏  名  中瀬 高子さん 

職業分類 社会保険労務士 

職  名  中瀬社会保険労務士事務所 

     代表取締役 

 

氏  名  岡本 憲明さん 

職業分類 不動産業 

職  名  株式会社 CONCENT不動産 

     代表取締役 

                                     

Weekly Report【2021年 6 月 30 日】 

［会長報告］ 

1. 6 月 23日（水）「2021－22 年度第 1 回西三河中分区会長・幹事会」が岡崎ニューグランドホテルにて     

開催され加藤博巳次年度会長が出席しました。お疲れ様でした。 

2. 6 月 25日（金）「岡崎 6RC 会長幹事会」が割烹 一升にて開催され安福良豊幹事と私が出席しました。 

3. 6 月 26日（土）「2020－21 年度地区役員及び会長懇談会」が名鉄グランドホテルにて開催され私が     

出席しました。 

4. 誠に残念ですが会員の金山久雄さんが 6 月末日で退会する事となりました。一言皆様にご挨拶を頂戴   

致します。      

［会員スピーチ］・ 𠮷川正敏さん ・芳村浩次さん  

［幹事報告］ 

1. 第 70 年度「クラブ報告書」の原稿締め切りが 7月 7日（水）となっております。まだご提出されていない

方は期限までに提出をお願い致します。 

2. 6 月のニコニコ委員さんお疲れ様でした。本日清算願います。 

3. 次週より新年度となりますのでアレンジケースの中の整理をお願い致します。 

［次年度幹事報告］ 

1. 7 月 7 日（水）は全員協議会ですので皆さんご出席をお願い致します。また例会後「第 1 回定例理事会」    

をローレライにて開催いたしますので次年度役員・理事の方はご出席をお願い致します。 

2. 7 月のニコニコ委員の方を申し上げます。◎谷泰男さん〇宮田勇人さん・浅井章さん・大久保稔さん    

河合潤さん・水野周久さんです。宜しくお願い致します。 

3. 次年度もクールビズは 10月まで継続いたしますので宜しくお願い致します。 

［委員会報告］ 

岡崎 RCG・・・次年度 RCGの案内及び取り切り戦表彰（佐野仁信 RCG 幹事） 

岡崎 RC奨学基金・・・「奨学基金功労者」表彰（藤井浩久委員長） 

 

 

7 月 14日（水）例会のご案内     例会場：岡崎市竜美丘会館大ホール 

「岡崎 RAC 新会長・岡崎学園 IAC 新会長挨拶並びに当クラブ青少年奉仕委員会計画発表」 

 

岡崎ローターアクトクラブのご案内： 7月 22 日（木）RAC-1 グランプリ 準備例会 1 

 


